

PRESSEMELDUNG

**RLB GmbH Rohrleitungsbau Bischof unterstützt humedica e. V.
Hilfe aus Überzeugung**

Immer dann, wenn den international agierenden Helfer der Organisation humedica e. V. Unterstützung aus heimischen Gefilden zu Teil wird, ist die Freude besonders groß. Sehr stolz ist man in der Kaufbeurer Hauptzentrale, dass die Allgäuer die Arbeit derart vielfältig und umfangreich unterstützen. Das jüngste Beispiel ist eine Wiederholungstat: Wie im Vorjahr auch verzichtet das Langerringer Unternehmen RLB GmbH Rohrleitungsbau Bischof auf Weihnachtsgeschenke für Kunden, Geschäftspartner und Freunde, spendet stattdessen 2.500 Euro an humedica.

„Ich kann mich im Namen der Menschen, denen wir Hilfe bringen dürfen, und auch im Namen unseres gesamten Teams, nur herzlich für diese freundliche Zuwendung bedanken“, freut sich humedica-Geschäftsführer über die neuerliche Unterstützung und betont: „Auch nach so vielen Jahren ist es immer wieder berührend zu sehen, dass Menschen unsere Arbeit für Menschen in Not unterstützen möchten.“

Das spendende Unternehmen *RLB GmbH Rohrleitungsbau Bischof* ist seit vielen Jahren in den Sparten Gas und Wasser tätig. Dass die Aufmerksamkeit der Verantwortlichen um Geschäftsführer Stefan Bischof aber weit über die eigene Firma mit Sitz nahe Schwabmünchen hinausgeht, unterstreicht das wiederkehrende Engagement für humedica, das Carola Bischof, Frau des Unternehmensleiters, initiiert hatte.

„Wir spenden gerne und aus Überzeugung“, gab Stefan Bischof zu Protokoll. Bereits im Vorjahr hatte der Unternehmer gemeinsam mit seiner Frau humedica besucht und sich ein Bild von der Arbeit der Organisation machen können.

Medienkontakt

humedica e. V.
KOMMUNIKATION

STEFFEN RICHTER
Pressesprecher
Sachgebietsleiter

.Fon 08341 966 148 45

.Mobil 0151 71 31 1988

.eMail s.richter@humedica.org